

Wir trauern um unseren Mitarbeiter

Martin Knecht

und drücken den Hinterbliebenen unser aufrichtiges Beileid aus.

Martin Knecht ist am 2. August 2017 im 56. Altersjahr an den Folgen seiner schweren Krankheit gestorben. Er arbeitete während 33 Jahren in der Signalisation. Wir verlieren in ihm einen wertvollen, loyalen und pflichtbewussten Menschen. Seine humorvolle Art und sein ehrliches Wesen werden wir schmerzlich vermissen.

Bern, 11. August 2017

Tiefbauamt Stadt Bern
Geschäftsleitung,
Kolleginnen und Kollegen
Direktion für Tiefbau, Verkehr und
Stadtgrün

Die Trauerfeier hat im engsten Familienkreis stattgefunden.